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委員長 

今年度も活動が制限される中、楽しく活動できるようクラス委員一同努めてまいりました。 

保護者の皆様におかれましては、沢山の温かいご支援を賜りまして誠にありがとうございました。 

今後も子ども達の成長を、微力ながら見守りたいと思います。 

一年間ありがとうございました。 

 

副委員長 

 今年度も感染状況を見ながらの活動となり、予定通りに進ま

ないことが多く急な対応に戸惑うこともありましたが、協力

し合いながら何とか活動することができました。 

 委員の活動はとても大変でしたが、参加することで学校のこ

とを知ることができ有意義な一年でもありました。 

一年間ありがとうございました。 

 

会計 

昨年に引き続き会計を務めさせていただき

ました。今年度もコロナの影響を受けながら

の委員会活動のため予算に合わせた活動が

困難でした。そのような中、皆様からの運営

費をクラス写真という形で還元できたこと

は保護者の会としての大きな実績となりま

した。今後もその時々の情勢に合わせて柔軟

な対応ができる委員会であると良いと思い

ます。 

最後に、保護者の会のメインバンクである

ゆうちょ銀行の硬貨取扱手数料が本年から

かかるようになりました。なるべく硬貨枚数

が少ない取引ができますようご協力をお願

いします。 

ありがとうございました。 

 

書記 

まだまだ不自由な日々が続いていますが、保護者の会は、で

きることに積極的に取り組むことができた一年だったと思い

ます。これも、皆様のご理解、ご協力のおかげです。 

一年間本当にありがとうございました！ 

 

あんぱと

今年度もお忙しい中、登校パトロールにご協力いた

だき誠にありがとうございました。  

私はあんぱと係を通して、今まで見えていなかった

｢子ども達を守る輪｣を知る事が出来ました。それは、

学校からの安全指導であったり、警察の方の定期的

なパトロールや、地域の皆様やボランティアの方々

の思いやりのある見守りであり、そしてやはり一番

は、多くの保護者の皆様の温かな見守りの輪でした。

今はなかなかお互いにコミュニケーションをとる事

が難しい状況となっているにも関わらず、皆様本当

に温かなお気持ちで、真剣に子ども達の安全を見守

ってくださっていました。 

 幼い子どもが犠牲となる悲しい事件が増え、皆様不

安に思うかと思いますが、今後ともこの輪をより一

層強く、団結させることで子ども達を守っていけた

らと思います。 

 

資料作成 

資料作成の担当をさせて頂きました。 

分からないことばかりでしたが、無事に終えることが

出来ましたのは、皆様のお力添えのおかげです。 

一年間本当にありがとうございました。 

 

主催行事 

オンラインでのやりとりが主流になっている現在です

が便利だと思う反面、相手の細かい仕草や感情を読み

取ることができなくて残念だなとも思います。 

 何かを企画して実現することは保護者にとってとても

大変なことですが、家庭では経験できないイベントを

通じて子ども達の感受性を養ったり、人と人との繋が

りを持つ事がとても大切だとこの係に携わり改めて考

えさせられました。 

今年度もイベントの開催は叶いませんでしたが、今後

も是非子どもたちのために出来る方が出来る範囲でご

協力いただければと思います。 

一年間ありがとうございました。 

 

青少対 
青少対とクラス委員をつなぐ役割として一年間務

めさせていただきました。 

１月のどんど焼きの手伝いに参加しましたが、地域

の方を含めた多くの方々の協力で行事が支えられて

いるということをあらためて実感しました。 

一年間ありがとうございました。 

 

本年度も保護者の会へのご理解とご協力をいただき、誠に
ありがとうございました。    

令和 3 年度 保護者の会委員会 

 


